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倉
林
明
子
事
務
所
事
務
次
長
に
・・！ 

  

倉
林
明
子

・
比
例
事
務
所
は
京
都
府
委
員

会

の
１
階
に
開
設
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
こ

で
、
今
回
事
務
次
長
に
は
、
党
外
か
ら
も
フ

リ
ー
ジ
ャ
ー
ナ
リ
ス
ト
の
守
田
敏
也
さ
ん
、

女
性
後
援
会
長
の
金
杉
美
和
弁
護
士
、
府
市

会
議
員
な
ど
８
人
が
決
ま
っ
て
い
ま
す
。
そ

の
一
人
に
私
も
入
れ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

 

倉
林
さ
ん
は
看
護
師
と
し
て
も
市
会
議
員

と
し
て
も
、
尊
敬
す
る
先
輩
で
あ
り
、
何
と

し
て
も
勝

利
に
向
け

て
頑
張
り

た
い
と
決

意
し
て
い

ま

す
。
現

在
は
６
年

前
か
ら
好

評
だ

っ
た

マ

ン

ガ

「倉

林
物

語
」
の

実

績
版

の
作

成

に

携

わ
っ
て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
楽
し
み
に
し
て
く

だ
さ
い
。 

 

６
月
１
６
日
に
円
山
野
外
音
楽
堂
で
の
演

説
会
で
は
司
会
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
途
中
に
雨
が
降
り
出
し
大
変
で
し
た
が

３
０
０
０

人
を
超
え

る
方
々
に

ご
参
加
い

た
だ
き
ま

し
た
。 

フェイスブック 

Face book 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 

http://tamamoto-narumi.jp/ 
ツイッター 

福島原発 前に立つ （下） 
 5月10日、福島原発調査に参加した際、南相馬市の日本共

産党市会議員の渡部さんからお話を聞きました。帰還困難

地域が解除されても、帰れる環境があるかが問題です。子

育てや介護、医療、交通、買い物などの環境が改善されて

ないと帰れません。とりわけ、若い方々にとっては、働く

環境がなければ、暮らしは成り立ちません。事故直後から

しばらくは、自主避難を含め、避難場所、家族の分散など

で、多くの方々が苦しみました。今は帰るのかどうかで、

苦しんでいる人が多くおられるとのことで、新しい問題が

できていると知りました。一緒に避難していた家族の中で

も、帰りたいと思う人、帰れないと判断する人で、家族が

壊れているケースもあります。ほんとに辛い話です。原発

事故さえなかったら、起こらなかった暮らしの破壊は続い

ているのです。人間と原発は共存できない実態をズシリと

感じる視察となりました。 

 

 

 

金融庁報告 2000万円の貯金が必要・・・！？ 
 金融庁報告で65歳以上夫婦が暮らしていく毎月の収入と

支出を調べると、5.5万円の収入不足となり、30年間暮らし

ていくのに、2000万円の貯金が必要と報告したことについ

て、国民の怒りが沸騰しています。 

 これって、年金が少ないという報告だと思いますが、補

う貯金の必要性を報告するなんておかしな話です。 

 さらに驚いたことに、6月10日の参議院決算員会で日本共

産党の小池晃参議院議員が、「優遇減税されている大企業が

中小企業並みの基準の法人税を払えば4兆円、大株主や大金持

ちが応分な税金を払えば、3兆円の税収が生まれる。年金額を

引き上げるべきだ」と質問した際に、安倍首相は「富裕層の

税金を上げるんて馬鹿げた政策だ」と答弁しました。驚きま

した。安倍首相は大金持ちにはとっても優しい政治家とい

うことです。 

 麻生大臣は金融庁報告を受け取らないと言っておられま

すが、年金が少なく、暮らしが大変になっている事実は消

えるものではありません。 

 政治を大本から変えるしかありません。 

福島・避難解除９区域の居住率23.2％止まり 2019年4

つぶやき：バス停 時々バス停やバス待ち環境について、ご要

望が寄せられます。 

 一番多いのは、「ベンチを作って欲しい」、「設置場所

の道が狭く、危険」などです。交通局もバスベンチや上屋

などについては基準があり、狭い

歩道には設置できないと言いま

す。交通局もバス停を置いてもら

うお店やご自宅前の了承がなくて

は設置できないので、苦労されて

います。最近は自転車による事故

も増えています。安全なバス待ち

環境についても、交通局の審議で

取り上げていきます。ご意見やご

要望をお寄せください。 

右から玉本なるみ市議、佐藤ちひろ比例予定候

補、倉林明子参議員、井上さとし参議員 


